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25年度会員プレゼンテーション（23rd）

日 時：平成25年8月27日(火) 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）金澤建治、高野山文夫、二ノ宮

康弘、長保行、吉村勝弘、梅田信利、芦澤唯志、入山央、倉

島進、中村博司、山井早苗、宮澤邦幸、三浦誠吉、高田照

和、重永裕祥、阿南信枝、中村憲昭、黒﨑正典、小堀泰克

以上19名

オブザーバ：㈱常陽ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ：住谷洋様、㈱レイゼクス：

井上昭太郎様、㈲ル・アンジェ：小森禮子様・並木英子様、

㈱ツバサ：葛西裕仁様・松田有紀子様 以上6名

プレゼンテータ：ﾐｭｰｼﾞｯｸｻﾛﾝ四つ木音楽教室：山井早苗様、

㈱ツバサ：葛西裕仁様・松田有紀子様 以上 2 社、3 名

第 104 回 IT・102 回情報交換分科会合同定例会議事録

日 時：平成 25 年 8 月 2 日(金) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか レストラン「花みずき」

出席者：IT 分科会：池谷伸夫、金澤建治、宮本武夫 以上 3

名  情報交換分科会：二ノ宮康弘、浅野文明、倉島進、長

保行、吉村勝弘、高野山文夫、黒澤修史、原山静男、梅田

信利、小堀泰克、河村光治 以上 11 名

欠席者：IT 分科会：飯吉修一呂、工藤郁雄、力丸保二 以

上 3 名  情報交換分科会：高田照和、中村憲昭、石川薫、

宮澤邦彦、入山央、井上貴博、千葉英樹、芦澤唯志、小田

朋和、石井孝昌，佐川安寿 以上 11 名

オブザーバ：村上伶、山本博子、朝倉みどり 以上 3 名

司 会：二ノ宮康弘  書 記：宮本武夫

合同定例会（懇親会）

(1) 臨時会費：3,150円(IT分科会は 1,150 円を分科会負担)

(2) 開会挨拶：二ノ宮康弘、乾杯：長保行、中締め：浅野文

明

(3) レストラン「花みずき」のジンギスカン料理食べ放題・飲

み放題のコース。食事をしながら、各々フリートーキング

で情報交換を行い、分科会を超えた懇親を深めた。

◎次回開催予定

平成 25 年 9 月 3 日(火) 情報交換分科会定例会

平成 25 年 9 月 11 日(水) IT 分科会定例会

第 13 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 8 月 5 日(月) 18：00～19：00

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、高野山、石原、三浦 以上 4 名

欠席者：黒﨑 以上1名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

8 月 27 日の会員プレゼンは今回出席者 4 名の参加の確認

が明らかとなった。

2. 産業フェアへの出店について

産業フェアでは開発製品を出展していくこととする。高野山さ

んの改良型を追求したい。それまでに特許出願をしておくこ

ととする。出願は会費で行うので出願者は会員とする。出願

経費をできるだけ節約するよう努力する。

3. 今年の開発の時期について

現在ある 3 案について、早急に開発をすすめ、年内に最適

案を決めるようにする。それまで、経費として 15 万円/各案を

限度とする開発を進めることにする。

4. その他

(1) 三浦案について協力頂けそうな企業と調整した結果、

設計が難しいとの回答を得たので再度開発原理等を含

め検討することとする。

(2) 宮澤案についても説明があった。原理的には、理解さ

れたがコンパクト化耐久性についての課題が多くあるの

ではないかとの意見である。

(3) 高野山案の改良版は、現在のものを改良することは無

理なので、新たな材料を加工して作成していかなけれ

ばならないことが分かった。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 9 月  日(月) 18:00～ テクノプラザ

第 71 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 25 年 8 月 5 日(月) 19：00～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、石原、三浦 以上 3 名

欠席者：高田、小田、重永、服部、阿南 以上 5 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

産業フェアの出展についてはパネル展示と PC で説明するこ

とで説明した。

2. 今後の活動について

かつコレのHPでクレジット決済できる手続きが終了したので

サイトを充実させるため商品を集めるよう努力することとす

る。

8月27日のプレゼンの時にも販売商品の募集をPRすることに

する。

また、商工会議所や東都懇話会の会長等にも相談しながら

募集をしていくことにする。

葛飾区商店街連合会は約2,000社加盟しているが協力頂け

る企業を見つけるよう努力する。草団子やの高木屋点のお

菓子の販売に協力してもらうのも一案である。

3. かつコレでの販売について

かつコレ通販では、何らかの工夫をして集客するよう努力す

ることにする。景品やゲーム感覚で集客するもの一案である。

産業フェアでもPRし集客する仕組みを検討する。

楽天のような一流通販ではないサイトは、いろんな工夫をし

ていく必要があると思われる。

交流会で開発した製品を販売できるようにしていく。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 9 月  日(月) 1900～ テクノ 3F

第 112 回ものづくり研究分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 8 月 13 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：浅野文明､黒崎正典、小堀秦克､重永裕祥、中村憲

昭 以上 5 名

欠席者：石井孝昌､佐川安寿、鈴木益雄､鈴木光江、高野山

文夫､三浦誠吉、吉村勝博 以上7名

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1． 代表者会議からの連絡と報告（7/30 実施）省略
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2． 連絡事項

(1) 受発注情報交換会：①行政と参加企業の意見交換を

する機会を作ってほしい。②生演奏を入れたい。

(2) 産業交流展：キャンセル待ち状態。⇒３ブース取れた。

詳細後日お知らせ予定【高野山代中村】

(3) 会員プレゼン：プレゼン希望者：芦澤氏（㈱ツバサ）・山

井氏（四つ木ミュージックサロン）

3． 協議事項

産業フェア

(1) ステージイベント：2 日目 14 時半～15 時の他、初日 11

時～12 時を確保した。

（商工振興課・かつしかエフエム調整済み）

(2) イベントは「ご当地ヒーロー：ゼロング」と「四つ木ミュー

ジックサロン」で実施

（「くまもん」は調整間に合わず取りやめと決定）

(3) 出演料は１９の週に提示し調整する。

4． その他

紙面の都合、ものづくり分科会会員には、別途詳細議事録

を配信します。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 9 月 10 日(火) 18:30～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか

3 階 団体連絡室

8 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

◇ 寅さん分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 3 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


